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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию влияния добавления металлических порошков на свойства керамических изделий. В частности, были рассмотрены способы нанесения металлических покрытий на керамику. Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. Изучения особенностей химического состава и физических свойств раз-личных видов керамик;
2. Изучение влияния неметаллических добавок на свойства керамических изделий;
3. Исследование видов металлизации поверхности керамических изделий.
Работа проведена на базе ФГАОУ ВО «Санкт-Петербургского политехнического университета Петра Великого». Было проведено исследования механизмов влияния плавней на химические свойства керамических изделий, а также рассмотрен механизм нанесения металлического покрытия на керамику на примере диоксида титана (TiO2). Анализ проводился путем рассмотрения механизма протекания химических реакций на основе основных физико-химических закономерностей.
В результате был проведен анализ влияния металлических порошков на свойства керамических изделий. Приведены примеры использования металлического покрытия керамического изделия в декоративно-прикладном искусстве или в качестве элементов декора.
        

        
          This work is devoted to the study of the effect of adding metallic powders to ceramic products on their properties. In particular, methods for applying metal coat-ings to ceramics were considered. Tasks that were solved during the study:
1. Studies of the chemical composition and physical properties of various types of ceramics;
2. The study of the influence of non-metallic additives on the properties of ceramic products;
3. The study of the types of metallization of the surface of ceramic products.
The work was carried out on the basis of the Peter the Great St. Petersburg Polytechnic University. A study was made of the mechanisms of the effect of floods on the chemical properties of ceramic products, and the mechanism of applying a metallic coating to ceramics was examined using the example of titanium dioxide (TiO2). The analysis was carried out by considering the mechanism of chemical re-actions on the basis of the basic physical and chemical laws.
As a result, the effect of metal powders on the properties of ceramic products was analyzed. Examples of using the metal coating of a ceramic product in decora-tive and applied art or as decoration elements are given.
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